

Ist es zu spät?

Der Weltfrieden hängt ja am seidenen Faden?
Das macht nichts – uns fehlt eh der Verstand!
Wir können ja nicht einmal unterscheiden
welche Menschen was waren und womit sie
ihre dumme Scheinkultur so begründet haben...

Wer hat jedoch an diesem Unsinn den Schaden?
Warum sind wir entfernt miteinander verwandt,
obwohl wir das doch gleiche Schicksal erleiden?
Wir brechen die Tatsachen zu schnell übers Knie
und wir lassen uns leider nur gerne verladen!

Die Liebe kann nicht alles was gut ist vollbringen!
Man sollte schon ahnen worum es ihr grade geht!
"Liebe" ist eben ein viel zu gewaltiges Wort...
Denn auch den Hass kann man innigst lieben.
Es kommt auf den Glauben an und die Mentalität!

So einleuchtend auch manche Unworte klingen
Bemerke, oh Mensch, woher der kalte Wind weht!
Analysiere schonungslos den dunklen Tatort!
Bist du nun klug oder vielleicht zurückgeblieben?
Begriffe, Idiot, oder es ist für dich schon zu spät!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)